

BIG ISSUE

Rapat Koordinasi Struktural UPT Se-Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BIGISSUE.ID

Jan 29, 2023 - 14:11



CILACAP, INFO_PAS - Perwakilan dari Lapas Karanganyar hadir Rapat Koordinasi bersama jajaran struktural UPT Se-Nusakambangan, Sabtu (28/01)

Bertempat di Aula Wismasark Lapas Kelas I Batu Nusakambangan, perwakilan pejabat struktural dari masing-masing UPT berkumpul guna membahas mengenai peningkatan keamanan di wilayah Nusakambangan serta pelayanan kunjungan yang diberikan kepada para warga binaan.

Dalam rangka meningkatkan keamanan yang ada di wilayah Nusakambangan, setiap orang yang akan memasuki wilayah Nusakambangan baik pegawai maupun keluarga warga binaan yang akan berkunjung akan dilakukan pengeledahan barang menggunakan mesin x-ray dan pengeledahan badan dengan body scanner dan pengeledahan dari petugas.

Dalam rapat juga membahas mengenai penyesuaian jadwal penugasan personil regu pengamanan dari tiap UPT agar adanya penyamaan persepsi waktu pergantian regu pengamanan.

Pembahasan mengenai pembuatan jadwal operator kapal compreg juga dilakukan guna memenuhi kebutuhan dari pegawai yang bekerja di Nusakambangan.

Selain itu, juga membahas mengenai kendala yang ada pada saat petugas operator yang ditunjuk pada masing-masing UPT dalam melakukan penerimaan kunjungan keluarga warga binaan.

Kemudian pembahasan dilanjutkan mengenai patroli rutin gabungan tiap sebulan sekali, penggunaan body scanner yang telah tersertifikasi kalibrasi pada tanggal 14 September 2022 yang dinyatakan aman, masukan mengenai penggunaan kartu identitas pada saat giat patroli rutin, serta masukan mengenai Lapas Highrisk perihal pengaktifan penggunaan alat record suara untukantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban.

Kegiatan rapat koordinasi berjalan dengan aman, tertib, dan lancar.

“Diharapkan dengan adanya rapat koordinasi yang kita laksanakan hari ini, dapat meningkatkan keamanan dan pelayanan yang ada di wilayah Nusakambangan serta dapat menciptakan sinergitas diantara UPT Se-Nusakambangan.” ungkap Kurnia selaku Ka. KPLP Lapas Batu Nusakambangan.